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2月 2日下午袁 出席定安县第十四届人民代表大会第
六次会议的新竹镇代表审议了政府工作报告遥 县人大常委
会主任梁源富参加该组审议遥

会上袁代表们畅所欲言尧各抒己见尧气氛热烈遥谈了对政
府工作报告的认识和理解袁 大家一致认为今年的政府工作
报告总结野十二五冶期间的工作客观实在袁对野十三五冶期间
的战略定位切合定安实际尧目标明确尧亮点突出

梁源富指出袁野十三五冶 时期是定安全面建成小康社会
的决胜阶段袁我们要着力加速推进全面小康建设袁持续释放
发展活力袁 加快构建新型城镇发展格局袁 全面提升民生福
祉袁符合全县广大人民群众的期盼与需求遥

梁源富说袁政府工作报告客观全面尧实事求是袁主要体
现在院2015年工作袁 主动适应经济发展新常态袁 着力稳增
长尧调结构尧促改革尧惠民生尧抓管理袁是经济社会发展取得
丰收成果的一年遥并表示袁县人大常委会将针对政府报告提
出的工作目标进行法律监督和工作监督袁 以促进各项任务
的有效落实袁新竹镇要充分发挥区位优势尧产业结构优势袁
抓住机遇袁推进新竹绿色建筑产业园建设袁提升产业发展的
规模效应和产业集群效应遥

与会代表认为报告符合实际袁振奋人心遥对新竹镇重点
发展建筑材料产业及相关延伸产业尧 园区土地征收及配套
设施建设等进行了探讨研究遥建议新竹打造养殖业尧农业特
色品牌袁因地制宜地推出效益较好的农产品袁努力建设野新
竹美好幸福家园冶遥
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总结过去袁 共话未来遥 2
月 2日下午袁参加定安县第十
四届人民代表大会第六次会
议的龙湖镇代表审议了县政
府工作报告尧定安县人民政府
关于定安县国民经济和社会
发展野十二五冶规划纲要执行
情况的报告尧定安县国民经济
和社会发展野十三五冶规划纲
要草案等文件遥 代表们认为袁
报告对 2015年工作回顾内容
全面尧客观详实尧令人信服袁对
2016年工作安排乃至未来五
年的发展谋划袁均立足定安实
际袁思路清晰尧措施具体袁体现
了创新发展的主线袁令人感到

振奋和鼓舞遥
县委副书记尧代县长刘蔚

参加该组审议遥
审议的会场气氛热烈袁发

言踊跃遥 代表们谈改革尧谋发
展尧提建议尧话未来袁积极为推
动定安科学发展尧为建设定安
更加美好的明天坦陈己见尧畅
所欲言遥 代表团代表认为袁在
政府工作报告和 野十三五冶规
划纲要草案中袁看到了龙湖镇
今后发展的良好契机遥代表们
结合政府工作报告袁围绕龙湖
风情小镇尧南丽湖休闲度假旅
游尧军坡文化尧高林村历史文
化名村打造等方面内容袁踊跃

发言袁积极建言献策遥
审议时袁 刘蔚边听边记袁

不时与代表们交换意见遥在听
取大家发言后袁刘蔚说袁培养
群众良好的生活习惯袁不仅是
农村环境综合整治的一项重
要内容袁也是推进农村环境整
治的有效途径袁推动美丽乡村
建设袁需要加强群众环境卫生
知识宣传和意识培养袁引导群
众养成良好的卫生习惯遥

刘蔚希望袁各位代表对政
府工作多提意见尧建议袁继续
关心尧支持尧帮助政府工作袁同
心协力袁同甘共苦袁把定安建
设得更加美好遥

改善农村人居环境
提升乡村美丽形象

姻 黄荣海

2月 2日下午袁出席定安县
第十四届人民代表大会第六次
会议的定城镇代表在县行政办
公大楼北附楼定城厅审议政府
工作报告遥 县人大代表尧县委书
记陈军参加该组讨论袁与代表们
齐聚一堂袁展开热议袁为定安发
展出谋划策遥

吴青山代表在发言时说袁花
生油是海南本地居民的主要食
油袁 定安现有花生油生产企业
70家袁 他们传承百年古法蒸炒
压榨工艺袁生产出的花生油色泽
金黄透亮尧口感纯正袁深受广大
消费者欢迎袁但近年来国内花生
严重感染黄曲霉袁引发花生油黄
曲霉毒素超标袁需要安装设备降
解黄曲霉毒素遥

陈军特别关心定安老百姓
的野餐桌冶安全袁他表示袁定安花
生油声名远播袁必须保护好这个
牌子袁相关部门需对此引起高度
重视袁对不达标的花生油以及企
业袁要坚决查处袁保障市民野餐

桌冶安全遥在下一步工作中袁要耐
心细致地对生产者进行说明袁引
导他们安装降解设备袁相关职能
部门要创新思维袁探索相关机制
对花生油生产者进行扶持袁逐步
引导全县所有花生油生产企业
安装降解设备袁打造好定安花生
油这个品牌遥

讨论中袁代表们讨论气氛热
烈袁积极履职袁踊跃发言袁还对建
立城乡环境治理长效机制尧美丽
乡村打造尧乡村旅游建设尧古城
墙保护尧 精准扶贫等方面提出
了许多具有建设性的意见和建
议袁 并一致认为报告尊重经济
规律尧尊重群众意愿袁用大量详
实的数据袁全面总结了定安去
年经济社会发展取得的成绩袁
系统分析了当前所面临的机
遇和挑战袁看待成绩实事求是袁
分析问题不遮不掩袁是一个科
学谋划尧系统全面的报告袁也是
一个务实重干尧 为民利民的报
告遥

为定安发展出谋划策
姻 叶松

野变化太大了袁过去这五年袁全村人均
收入翻了好几倍噎噎冶县人大代表尧桐树村
委会书记陈宁在说到野十二五冶带给全村的
变化时感叹道遥除了经济的不断增长袁陈宁
还谈到了 野十二五冶 期间桐树村在基础设
施尧交通等等方面的变化遥 冶

野十二五期间袁 我们桐树村改变很大袁
整村推进尧全村实现硬化水泥路袁实现了整
村脱贫冶陈宁说道袁五年来桐树村的变化日
新月异袁南丽湖的自来水通到了每家每户袁
农民的日常用水和农田灌溉的问题都得到
了解决遥 成立的天堂山黑山羊饲养专业合
作社也带动了农民的积极性袁 农民专业合
作社的发展袁完善了农业基础设施建设袁多
项举措不断促进了农民增产增收袁 推动了
农村经济科学发展遥

据了解袁 龙湖镇十二五期间以传统产
业和特色产业相并进袁 有效促进了农民增
收遥 一是利用自然环境袁大力发展以苦瓜尧
青皮冬瓜为主瓜菜种植尧林下养鸡尧绿头鸭

养殖等传统产业袁2014年瓜菜种植 600多
亩袁 鸡出栏量达 10万只袁 鸭出栏量 15万
只袁 分别比 2013年种植瓜菜新 100多亩袁
增加 4万只鸡袁5万只鸭曰二是整合扶持资
源袁扶持天堂山黑山羊尧黑猪等养殖袁2014
年扶持天堂山黑山羊养殖专业合作社公母
羊 85只袁 并带动 20户养羊专业户袁2014
年桐树村黑山羊出栏量达 1100 只 袁比
2013年增加 800只曰在重建新猪舍的情况
下袁2014 年该村黑猪出栏量达 11000 头袁
比 2013年增加了 3000头遥

对于 野十三五冶袁 陈宁提出了几点建
议袁一是建议县委尧县政府科学制定农村环
境保护规划袁加大农村环境综合整治曰二是
妥善处理农村生活污水和垃圾袁 要将农村
环境综合整治工程特别是农村环境卫生整
治纳入扶贫重点村尧 生态村等美丽乡村建
设规划袁 与村庄道路尧 活动场所等统筹安
排袁同步建设遥

渊黄祥冤

野耶十二五爷时期袁全县各级干部
和人民群众团结一致尧努力奋斗袁经
济保持快速增长尧 城乡居民生活水
平显著提高尧 基础设施建设取得突
破性进展尧 全县各项重大改革有力
推进袁 各项工作都迈上一个新台
阶遥 冶2月 2日袁县发改委主任王亮在
回顾定安野十二五冶成就的时候对记
者说道遥

王亮说袁 全县的地区生产总值
由 2010年的 38.89亿元增加到 2015
年 75.15亿元袁年均增长 9%曰人均生
产总值由 2010年的 11585元增加到
2015 的 25856元袁年均增长 17.4%曰
定海大桥尧见龙大道尧丁湖路尧定城
供水扩建工程尧龙陆 110KV变电站尧
17座农村危桥改造等一批影响深远
的重大工程圆满收官或加快建设
等袁由此可以看出袁野十二五冶时期的
五年袁 是定安基础设施建设突飞猛

进尧城乡面貌焕然一新尧老百姓得到
实惠最多的五年袁 是定安政治生态
好尧风气正尧干劲足的五年遥

在展望野十三五冶期间定安的发
展时袁王亮说袁县委提出围绕野创新尧
协调尧绿色尧开放尧共享冶发展理念袁破
解发展难题袁厚植发展优势袁努力实
现全面建成小康社会的目标要求袁把
定安打造成为全国知名休闲康体养
生胜地和海南特色生态产业强县袁这
很符合定安的实际遥 定安生态良好袁
风景秀丽袁拥有南丽湖尧富硒火山冷
泉尧母瑞山等自然旅游资源袁并且文
化底蕴深厚袁相信在全县各级干部和
人民群众的共同努力袁牢固树立五大
发展理念袁以休闲康体养生尧特色产
业为发展主轴袁 主动融入省会经济
圈袁肯定可以实现新常态下定安经济
社会持续健康发展袁全面完成野十三
五冶确定的宏伟目标遥 渊叶松冤

县委书记陈军参加定城代表团讨论遥 叶松 摄


